



Schützenkreis Zollern-Alb

Im Württembergischen Schützenverband 1850 e.V

Kreissportleiter
Tobias Mahl
Untere Bohlstraße 17/1
72501 Gammertingen

Mobil: +49 152 54154118
Email: kspl@skzak.de



Bericht des Kreissportleiters für das Sportjahr 2021

Liebe Schützinnen und Schützen, sehr geehrte Damen und Herren,

das letzte Jahr war leider wieder von Corona geprägt. Die Kreis-, sowie die Württembergischen Meisterschaften musste abgesagt werden. Mit den Meldeergebnissen vom Jahr 2020 wurden die Schützen 2021 an den Landessportleiter weitergemeldet, die eine Teilnahme an den Deutschen Meisterschaften anstrebten. Wir konnten zur Weitermeldung noch 580 Starts verzeichnen und hoffen hier die nächste Zeit wieder auf mehr Teilnahmen.

Bei der Deutschen Meisterschaft konnten die qualifizierten Schützen mit guten Leistungen glänzen.

Die Kreismeisterschaft 2021 wurde für das Frühjahr ja vorbereitet und bedurfte eines recht großen Aufwands, wie jedes Jahr. Für die Zukunft suche ich Unterstützung für die Aufgaben des KSpL. Ich hoffe auf eine weitere Person, ein stellvertretender Kreissportleiter, die sich hier einbringen und das Team unterstützen möchte. Ich möchte mich bei den Gesamtleitungen der Schießstätten, sowie besonders bei Rolf Schneider herzlich bedanken, die alle ebenfalls im Voraus den Gesamtaufwand hatten, als wäre die KM durchgeführt worden.

Aufgrund von aufgetretenen Schwierigkeiten bei der Helfereinteilung und produktiven Kritiken bei der Vorbereitung der KM 2022, werden wir für die nächste KM 2023 die Helfereinteilung anders gestalten. Eine Information hierzu folgt schriftlich an den großen Verteiler an alle Schützenvereine, um möglichst genau darüber zu informieren, wie hier vorgegangen werden soll.

Auch bei den jeweiligen Ligaleitern möchte ich mich für die geleistete Arbeit bedanken. Schwierigkeiten ergeben sich für die kommenden Runden, da bei den Kreisoberligawettkämpfen zu wenige Mannschaften vertreten sind. Ich hoffe hier finden sich zukünftig wieder ausreichend viele Mannschaften, die sich in dieser Liga messen wollen und können.

Zu den Aktivitäten im Jugendbereich sowie im Bereich Schulung verweise ich auf die nachfolgenden Berichte des Kreisjugendleiters Uwe Krohn und Schulungsleiters Stefan Birkle.

Aktuell können wir noch die WM-Siege von Karl-Ernst Weißmann und Günter Bitzer feiern. Ich möchte den Schützen hiermit meine herzlichsten Glückwünsche aussprechen.

Zum Schluss meines Berichtes möchte ich mich noch bei allen bedanken, die mich bei meiner Arbeit unterstützt haben. Auch den Sportleitern der Vereine, sowie deren Vertretungen bedanke ich mich und freue mich auf die weitere Zusammenarbeit.

Für die Zukunft wünsche ich Euch allen „Gut Schuss“.
Vielen Dank für Eure Aufmerksamkeit.

Tobias Mahl
Kreissportleiter

Gammertingen, den 26.08.2022